

## En Nacimiento esperan compensaciones ante puesta en marcha de nueva ruta

Otra de las aristas relacionadas al proyecto de mejoramiento de la Ruta Nahuelbuta dice relación con la situación a la que deberán habituarse los habitantes de la comuna de Nacimiento, quienes ante cualquier desplazamiento fuera de sus límites territoriales, necesariamente deberán hacerlo cancelando un valor por el cobro de peajes.

Este pago está presente hace varios años en la Ruta de la Madera, camino a Santa Juana y Concepción. Sin embargo, ahora deberán sumar un nuevo costo económico para trasladarse a

Los Ángeles, Renaico y Angol.

Ante este nuevo escenario, el alcalde de la comuna, Carlos Toloza, en conjunto con el Concejo Municipal, han representado su inquietud a las autoridades de gobierno, con la idea de conseguir algún tipo de mejoramiento en el tramo Coihue - Nacimiento a modo de compensación.

"He tenido reuniones con el subsecretario y la ministra de Obras Públicas, además del ministro de Transportes, porque dentro de las comunas Nacimiento es la que va a estar más perjudicada. Tenemos peaje en



la Ruta de la Madera y también lo vamos a tener para viajar a Los Ángeles y Angol. Lo otro es que se nos va a generar un cuello de botella en Coihue, ya que el flujo vehicular hasta Nacimiento es mucho", advirtió el edil.

Toloza fue enfático al señalar que en este tramo de ocho kilómetros "la ruta sigue estando en pésimas condiciones, por eso estamos pidiendo medidas de compensación, que se amplíe a doble pista sabiendo que es un trabajo a más largo plazo. Y en el corto plazo lo mínimo es que se haga una ciclovía, para proteger a quienes se desplazan en bicicleta para ir a trabajar".

Paralelamente, el municipio nacimientoño ha planteado la idea de abrir un abanico de beneficios para quienes seguirán transportándose en buses entre Nacimiento y las comu-

nas cercanas, fundamentalmente Los Ángeles. "Que se pueda postular a subsidios para los adultos mayores, estudiantes o personas con discapacidad, porque de hecho los pasajes van a subir por el peaje. Y lo otro es que se incorporen pórticos y se pague por los kilómetros efectivamente recorridos", argumentó Carlos Toloza.

Aún nada de esto hay garan-

tizado, por lo que seguirá siendo una demanda de parte de la comunidad de Nacimiento. "Tenemos pendiente una visita del subsecretario de Obras Públicas, y con el seremi vamos a iniciar una mesa de trabajo para ver cuáles van a ser las medidas de compensación. Tiene que haber algo al respecto, nosotros no nos vamos a quedar tranquilos", sentenció el alcalde.

